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La Rédac  

 

     

Numéro 72Numéro 72Numéro 72Numéro 72 
 

Compte cotisation et gazette : CCP 10-

6595-2 

19) Divers et propositions individuelles 
Ouverture de la route en hiver : 

Jean-Pierre Bovard a essayé de tirer au clair la nouvelle organisation et 

les coûts. 

C’est maintenant la société Produit pétroliers Riviera qui a repris ce 

service depuis quelques années. 

L’employé qui s’occupait de ce travail a pris maintenant sa retraite. Il 

s’avère que le tarif de  Fr. 180.— par ouverture avec la lame ne nous a 

en fait jamais été facturé jusqu’à présent, puisque jamais notifié par le 

chauffeur. 

Jean-Pierre a demandé à Produit pétroliers Riviera de nous faire une 

proposition de tarif, mais n’a encore reçu aucune réponse. 

Steve relève qu’il reçoit chaque année avec Sabine des remerciements 

pour la Gazette. Il aimerait, avec Sabine, remercier pour une fois le 

président pour son travail et marque le coup avec un sympathique 

panier garni raclette. 

Les nouveaux statuts sont remis à tous les membres présents. Pour les 

autres, ils les recevront avec la Gazette. 

Le président clôt cette assemblée et convie les membres à prendre 

l’apéro offert par Jean-Paul Baud.                            Pab 
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Procès-verbal de l’assemblée 
du 6 novembre 2008 

 
au Café Lausanne-Moudon 

 

Président : Frédéric Schreiner 

Présents : 10 - Excusés : 11  

 

Lecture du PV de la dernière assemblée 
Le procès verbal de l’assemblée du 4 septembre ayant paru dans la 

gazette, il n’en n’est pas demandé la lecture. 

 

Correspondance 
Dans la rubrique correspondance, nous avons reçu la lettre de 

démission de Pascal Richard, lettre dans laquelle il nous fait part de 

sa tristesse et de son amertume. Il s’excuse auprès de tous de la 

conduite de son épouse et regrette cette situation. 

 

Manifestations 
La prochaine manifestation est le montage du téléski le 8 novembre 

prochain. Les propriétaires des chalets de la pente ont été avisés, et 

le rendez-vous est à 09h30. 

Après le montage, avant la fondue               et pendant l’apéro, les 

participants siègeront à l’assemblée générale et le caissier Bobo 

nous présentera les comptes informatisés et contrôlés comme il se 

doit, pas comme celle dont on ne doit pas prononcer le nom, pas 

même les initiales. 

La manifestation suivante est notre assemblée générale - fête de 

Noël-soirée du club. Il faut s’inscrire sans tarder,selon la gazette 71. 

 

Chalet 
La corvée s’est bien déroulée, et le compte-rendu se trouve  

dans la gazette précédente.  

Notre stock de vin a atteint sa limite ultra minimum, car  

il n’y a plus de blanc. Il y a eu de nombreux passages,  

et c’est évidemment très réjouissant.  

Nous ferons un réapprovisionnement  lors du montage du téléski. 

 

 

14) Nomination des vérificateurs de comptes 
Actuellement : 

1
er
 vérificateur  Pierre Tzaud 

2
ème

 vérificateur Pierre-Yves Niklas 

Suppléant  Didier Meyer 

Pour 2009 : 

1
er
 vérificateur  Pierre-Yves Niklas 

2
ème

 vérificateur Didier Meyer 

Suppléant  Pierre-François Baud 

Après discussion, il n’y a pas de caissier séparé pour le compte 

cagnotte du 100
ème

. Le compte du 100
ème

 est un compte type Déposito 

qui doit être couplé à un compte CCP existant qui est celui du Rhodo. 

Par contre l’assemblée nomme un vérificateur des comptes pour le 

compte cagnotte du 100
ème

 : Pierre-Alain Buttex 

 

15) Programme des courses et manifestations 
Le programme 2009 est présenté et paraîtra dans la prochaine Gazette 

 

16) Fixation de l’indemnité au comité 
Statu quo. 

 

17) Honorariat 
André Nidecker est nommé membre  

d’honneur pour ses 40 ans de sociétariat. 

Steve Bovard et Frédéric Schreiner sont nommés  

membres honoraires pour leur 20 ans de sociétariat. 

Félicitations à eux ainsi qu’a Jean-Paul Baud qui est membre  

depuis 60 ans. Absent pour des raisons de santé, il a remis une  

lettre à Pierrot dans laquelle il relate quelques souvenirs depuis son 

entrée au club alors qu’il était âgé de 18 ans. Le texte de sa lettre sera 

publié dans la prochaine Gazette. Félicitations à toi Jean-Paul et merci 

pour tes bouteilles que nous boirons à ta santé. 

 

18) Le 100ème 
Le comité d’organisation avance plein gaz dans les préparatifs et nous 

révèle les dates principales pour l’année 2010 : 

29 mai : Fête au chalet   -   18-19 septembre : Sortie famille 

6 novembre : La Grande soirée (ouverte aux amis) 
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1948 – 2008, soixante ans de sociétariat. C’est avec un brin d’émotion 

        que j’écris ce petit mot. A ce moment le Rhodo avait 38 ans, 

maintenant nous sommes aux portes de son centième anniversaire. 

 Mes souvenirs de la pente de Nermont remontent aux années 1937, 38, 

et surtout 39, année de la construction du chalet et du début de la 

guerre. Mon frère Pierre a partagé avec moi tous ces souvenirs. 

 C’est avec plaisir que j’offre ces quelques bouteilles (ndlr : pour l’apéro 

après l’assemblée générale) tout en souhaitant longue vie au Rhodo. 

 Que la montagne est belle.   Jean-Paul Baud    1er décembre 2008 

 

Procès-verbal de l’assemblée générale 
du 6 décembre 2008 
Salle communale de Boussens 

 

Président : Frédéric Schreiner - Présents : 21  

 

Après le café-croissant, le président convie les membres à prendre 

place et ouvre l’assemblée en souhaitant la bienvenue à tout le monde 

 

1) Lecture du PV 
Le PV de la dernière assemblée n’est pas en notre possession 

 

2) Correspondance 
Néant 

 

3) Admission – démission – exclusion 
Hanna Richard a été radiée du club suite au détournement 

de la caisse. Pascal Richard, son mari a par la suite démissionné. 

 

4) Rapport du président 
Alors qu’il était en train d’essayer de remettre de l’ordre dans les 

comptes de la caisse du club, le président écoutait la radio qui diffusait 

« l’horoscope ». « … l’argent ne fait pas le bonheur, … » entendait-il 

alors. Finalement c’est vrai, se disait-il. Et ce n’est pas une certaine 

personne qui va nous empêcher de voir pointer le bout du nez d’une 

chenillette !  

Frédéric profite de l’occasion pour remercier Sabine et Steve pour leur 

travail pour la Gazette. Et que vive le Rhodo. 

 

5) Rapport de la commission de chalet 
Jean-Pierre fait remarquer que cette année a été marquée par une très 

faible participation des membres aux corvées. Par conséquent, seuls les 

travaux minimums ont étés effectués, nettoyage intérieur, extérieur, 

bois et gaz. Sinon la pose de l’éclairage de test au niveau 

du carnotzet s’est révélée concluante. Cette installation  

sera par conséquent étendue au reste du réfectoire. 

Il attend une meilleure fréquentation pour l’année prochaine et souhaite 

à chacun et chacune ses meilleurs vœux pour 2009. 

A toute l’équipe du Rhodo,j’ai reçu la lettre me signifiant que j’étais 

promu au grade de membre d’honneur. Je vous en remercie.Cette lettre 

m’a profondément touché et je suis très fier d’appartenir à ce club de 

montagne qui m’a beaucoup apporté. 40 ans, le temps, cette valeur 

immuable que nous traversons à une vitesse folle m’amène, pendant que 

j’en ai le temps, à vous transmettre le message ci-dessous : 
Toujours plus vite, plus pressant, plus urgent… 
Pour aujourd’hui, pour tout de suite… 
        Halte! Stop! 
On se calme. On reprend son souffle. 
On respire profondément et calmement, 
En articulant lentement, 
Pour vous souhaiter à tous, vous, Gens du Rhodo 
Un Joyeux Noël et une Nouvelle Année 
Remplie de toutes bonnes choses… 

Du fond du cœur je vous salue tous.        André Nidecker 
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Et  bien cette année encore nous avons eu le plaisir de faire notre arbre de Noël à Boussens, certainement pour que le Père Noël puisse se repérer, vu que 
maintenant il connait le chemin par cœur. Bèbelle Niklas et Sylviane Schreiner ont pris l’option d’organiser le repas du soir et de donner à tout un chacun 
l’occasion de faire valoir ses talents culinaires.  
 

Mais le but avoué de cette soirée et l’évènement incontournable est l’arrivée de la star des enfants et des adultes bien sûr, vous l’aurez compris :  
LE PÈRE NOEL !!!  
 

Les enfants sont tous sagement assis alors que les parents et les grands-parents observent. Les photographes sont à l’affut, ça, il peut venir. 
Son entrée triomphale fait plaisir à voir. Il s’est assis et nous a raconté une de ses belles histoires dont il a le secret sous le regard et l’écoute attentive de 
tout son auditoire. Puis les filles (où sont les garçons?)(ndlr : un garçon a chanté quand même!) se sont relayées sans discontinuer pour nous gratifier de 
jolies chansons de Noël. Pour finir tous en cœur un « Petit Papa Noël » dont on ne se lasse jamais. 
 

Les enfants ont reçu chacun un magnifique sac rempli de surprises qui ont été préparées avec soins par des grands-parents. Merci à eux car le fait maison 
est toujours plus agréable.  
 

Le repas peut commencer à être servi, et un délicieux jambon à l’os de derrière les fagots nous a été proposé ainsi que son accompagnement (merci à 
Sylviane, Bébelle, Jeannot et René). Les fromages et les desserts étaient tous aussi somptueux que délicieux (bravo à toutes et à tous). On a même pu 
constater des échanges de recettes de dessert. Mais toute bonne chose a une fin et il a fallu ranger et nettoyer (merci à la famille Bovard  et à toutes les 
p’tites mains qui ont participé de près ou de loin à l’organisation de cet arbre de Noël). 

 
Didier 
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Echo du montage 
du téléski 

 
C’est par une belle journée d’automne  
que nous avons procédé au montage du 
téléski. Comme nous étions côté  Rhodo 9 
personnes et du côté des autres propriétaires 
6, en deux heures de temps le système était 
fonctionnel,. Il ne manque que la neige. 
 
Nous avons pu faire l’assemblée générale 
annuelle sur la terrasse au soleil, avant de 
manger la fondue traditionnelle. 
 
C’était une manifestation sympathique, on a 
bien rigolé, et nous avons pu faire la 
connaissance de toute la famille de Marc 
Erbetta, son épouse Maria, ses enfants Pablo 
et Diego. 
    
Pour ceux qui ne sont pas au courant de la 
vie de la pente, un bref résumé : Depuis le 
bas de la pente, le chalet Talon occupé par 
John, le chalet du notaire, le chalet de 
Blaise Jeanneret. Ensuite en montant sur la 
gauche, le chalet de Jean- François Montandon 
(ancien Bonnet), en- dessus le chalet de la 
famille Basset, le chalet des Jeanneret, l e 
Rhodo, en- dessus le chalet de Marc Erbetta 
(ancien Mordasini), le chalet de Philippe 
Bonnet (ancien Butticaz), et le chalet des 
Neuchatelois (ancien ..). 
 
 
      Juan       

 

 

 

6) Rapport du caissier 
Suite aux péripéties de la caisse de cette année, la comptabilité du Rhodo 

n’est pas encore remise en route. Les comptes 2008 seront présentés lors 

de la première assemblée ordinaire de 2009 et l’on disposera alors d’un 

caissier et d’un vice-caissier. 

 

Pierre a accepté de prendre le mandat « impôt ». Il a déjà fait le point et a 

pu faire repousser et mettre en stand-by les amendes qui nous sont 

tombées dessus suite au non-paiement des taxes 2008 (merci HR). 

Le président remercie Pierre pour son travail par rapport à la juge et aux 

impôts. 

 

A défaut de présenter la comptabilité complète, voici l’état des comptes 

au 4.12.2008 : 

CCP :        Fr. 6’512,60 

BCV :  Fr. 3’235,05 et Fr. 167,-- 

Cagnotte : Fr. 4’019,85  

 

Hanna nous a rendu Fr. 5000.— et nous rembourse Fr. 300.— par mois 

(qui sont versés directement par son employeur). 

On verra par la suite comment sera répartie cette somme entre les 

comptes Rhodo et compte Cagnotte. 

 

Cette année il y a eu beaucoup de passage au chalet. 

 

7) Rapport des vérificateurs des comptes 
Pierre – Pierre-Yves – Didier. Pas de rapport, vu qu’il n’y a pas de 

comptes 

 

8) Adoption des différents rapports 
Applaudissements, pas d’opposition 

 

9) Budget 
Actuellement pas prêt, sera présenté avec les comptes en début d’année 

 

10) Compétence financière du comité 
Statu quo : Fr. 2’000.— 
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Caisse 
En raison du départ avec pied au c… de qui vous savez, René va 

reprendre la caisse, avec le soutien au départ de Pierre. 

Nous avons encore reçu une lettre des impôts nous taxant d’office 

de Fr. 750.- car il n’y a pas eu de déclaration déposée. 

Pierre va s’en occuper, spécialiste des situations délicates, il sait 

charmer les contrôleuses et trouver les arguments pour arranger les 

bidons. Il a même réussi à encaisser un montant de Fr. 5000.- et 

faire signer une reconnaissance de dette avec promesse de 

versement de Fr. 300.-  par mois à notre ancienne caissière. 

Un grand merci à lui pour cette efficacité. 

Jean-Pierre propose de partager ce montant inespéré entre la caisse 

du Rhodo et la caisse du 100
ème

. 

 

100ème 
Le comité s’est a nouveau réuni pour peaufiner l’organisation de la 

manifestation. Les date retenues seront communiquées lors de 

l’assemblée générale du 6 décembre 2008, mais ça avance à grands 

pas. Il paraît qu’il fera beau temps. 

 

Divers et propositions individuelles 
Pierre fait remarquer que depuis le début des problèmes de caisse, 

Fredo a une charge énorme sur les épaules et qu’il n’est à son avis 

pas assez soutenu par le comité.  

Jean-Pierre (Bobo) reprendrait avec plaisir le secrétariat, déterminé 

qu’il est à laisser sa place à la commission de chalet qui serait 

composée de Juan, Alain, Pierre-Yves. 

Dans les propositions individuelles, nous avons reparlé  

des sapins côté Léman qui nous bouchent la vue. Philippe 

Bonnet a déjà de son côté abattu une vingtaine d’arbres  

(avec les autorisations nécessaires). Il semble que la possi-  

bilité soit offerte, mais c’est un grand travail à rediscuter.  

 

C’était une bonne assemblée, je n’ai pas noté toutes les idées qui 

comme d’habitude fleurissent à partir d’une certaine heure. 

 

Le secrétaire d’un soir : Juan 

 

11) Fixation du montant des cotisations et de la finance d’entrée 
Suite aux dernières modifications des statuts, ces montants sont fixés 

lors de l’assemblée générale 

La proposition est la suivante pour 2009 : 

Membre    Fr. 150.— 

Membre d’honneur   Fr. 150.— 

Couple    Fr. 225.— 

La finance d’entrée est de Fr. 100.-- 

Résultat du vote : 20 pour, 0 contre,  

0 abstention, le président ne vote pas. 

 

12) Renouvellement du comité 
La composition actuelle est la suivante : 

Président  Frédéric Schreiner 

Vice président  Michel Cavin 

Secrétaire  Pablo Niklas 

Caissier  Néant - (Madame Picsou) 

Nouvelle composition pour 2009, comporte un nouveau poste de vice- 

caissier : 

Président  Frédéric Schreiner (jusqu’en 2010) 

Vice président  Michel Cavin 

Secrétaire  Jean-Pierre Bovard 

Caissier  René Schreiner 

Vice-caissier  Pierre Tzaud 

 

13) Renouvellement de la commission de chalet 
Actuellement : 

Président   Jean-Pierre Bovard 

Membre   Jean-François Niklas 

Membre   Alain Bovard 

Composition pour 2009 : 

Président   Alain Bovard 

Membre   Pierre-Yves Niklas 

Membre   Jean-François Niklas 

 

 

 
 


